

稻西だより



ミニ情報

2014ワールドカップのサッカーボールのレプリカを郵便局から寄付を頂きました。児童にも使ってもらう予定でいます。

平成26年7月18日発行

地域・家庭に支えられている稻西小の子供達



「ここの子供たちは、落ち着いて学習に向かっていますね。」本校を訪問される方々が、必ず口にされる言葉です。大変うれしい言葉です。しかし、このような姿の背景には、学校を支えて頂いている家庭の力、地域の皆さんのが大きいと実感しています。毎朝の見守り隊の方々の活動や、保護者の方々の旗当番を始めとして、様々な「支え」に本当に感謝しております。それを裏付けるデータがありますので、ここに一部をご紹介します。先月、全校の児童・保護者の皆様にアンケート結果です。

毎日朝食を摂りますか。

	稻羽西小	全国調査(2012年)
毎日食べる	97%	74%
週1回欠食	2%	12%
週2回欠食	0.6%	8%
週3回欠食	0.2%	4%
週4回欠食	0.2%	2%

朝食をだれと食べますか。

	稻羽西小	全国調査(2012年)
家族	28%	18%
誰か大人	38%	21%
子供だけ	15%	23%
一人	12%	34%
その他	7%	4%

何時頃に寝ますか。

	稻羽西小	全国調査(2012年)
午後8時前	5%	2%
8時～9時	12%	9%
9時～10時	49%	44%
10時～11時	27%	33%
11時～	7%	12%

何時に起きますか。

	稻羽西小	全国調査(2012年)
7時過ぎ	2%	13%
6時半～	28%	44%
6時～	45%	25%
5時半～	24%	12%
それ以前	1%	2%

地域や家庭に支えていただいている証であることがよくわかります。

その他のデータは、今後の児童への指導に活用させていただきます。ご協力ありがとうございました。

ドッヂボール大会を行いました

6月下旬から7月にかけて、運動委員会を中心となって、ドッヂボール大会を行いました。

どの学級も、一生懸命にボールを追ったり、ボールを取ろうとしたりして、みんなでがんばる姿が印象的でした。その時の様子は保健室前に掲示しています。



放課後子供教室が開かれました



6月27日(金)に放課後子供教室が開かれました。教室には2年生の児童が集まりました。

今回の教室では、稻羽地区に伝わるいろいろな昔話をたくさん聞くことができました。子供達は、目を輝かせて、いろいろな珍しいお話を聞き入っていました。

Let's Study English!



本年度から、本校に外国人英語指導の担当としてバリー先生に来ていただいています。稻羽中学校に在籍し、定期的に本校へ指導のお手伝いに来ていただくことになっています。

バリー先生は、イギリスのスコットランド地方の出身で、陽気でどんな児童にも楽しく英語を教えていただけます。

休み時間には、児童と共に一緒に遊んだり、掃除の時間には一緒に掃除をしたりして、大変意欲的に活動を共にしてくれています。